

1



Die Kämpferin

Barbara Eichler

Sektion Lauf a.d. Pegnitz

Fast vierzig Jahre ist Barbara Eichler DAV-Mitglied, seit 1988 in der Sektion Lauf a.d. Pegnitz. Von 1995 bis 2016 war sie Naturschutzreferentin der Sektion, aus dem starken Interesse an der Sache heraus galt ein Schwerpunkt ihres Engagements schon

immer dem Bereich Klettern und Naturschutz: 2002 bis 2016 war sie DAV-Regionalvertreterin, ebenfalls ab 2002 Mitglied der Kommission Klettern & Naturschutz, seit 2010 Mitglied der Kommission Ehrenamt. Seit 2015 ist Barbara Eichler als Regionalvertreterin Nordbayern Mitglied im Verbandsrat des DAV. Das gute Gefühl und die Zufriedenheit, etwas für die Gesellschaft zu hinterlassen, ist für sie essenziell beim Thema Ehrenamt. Und der Mut, etwas verändern zu wollen.

„Wer kämpft, kann verlieren. Wer nicht kämpft, hat schon verloren.“
(Frei nach Bert Brecht)